
Bono: «El agua tiene que ir donde se necesita» 

 

REDACCIÓN El ex presidente de Castilla La Mancha, 

José Bono, aseguró ayer en la localidad valenciana de Burjassot que el agua «debe ir de donde sobra a donde 

falta» y consideró que ése es «el significado de la solidaridad».  

Bono se refirió así a la polémica sobre los trasvases suscitada entre la Comunidad Valenciana y Aragón tras 

inaugurar en Burjassot el centro cultural y Casa de Castilla-La Mancha «La ínsula Barataria».  

«La solidaridad debe significar eso, que el agua vaya de donde sobra a donde falta, lo que no he entendido 

nunca es por qué se trasvasa el Tajo desde cabecera y no se pueden trasvasar otros ríos desde su 

desembocadura, nunca lo entenderé», concluyó.  

Preguntado por el próximo congreso del PSPV y sobre la probable elección de un nuevo secretario general, 

Bono afirmó que: «no puedo interferir en este proceso al pronunciarme sobre uno y otro candidato. Conozco a 

todos los candidatos que se han postulado o han sido mencionados y les deseo lo mejor, pero no voy a 

interferir ni menospreciar a nadie, es verdad que conozco a Jorge Alarte y a Jordi Sevilla, todos merecen mi 

consideración y mi respeto», dijo.  

El ex presidente de Castilla-La Mancha aseguró también que «nunca ha habido ni habrá otro cargo político 

más ilusionante o que vaya a afrontar con más ganas que el de presidente regional», el mismo que ostentó 

durante 21 años consecutivos.  

Respondiendo a preguntas de los periodistas que acudieron al acto, dijo que quienes han anunciado su 

regreso a la política son «amigos entrañables», aunque insistió en que él todavía no ha confirmado su 

presencia en las listas socialistas para las próximas elecciones generales. 
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